

BOLETÍN DE PRENSA No. 293 ->>

- Se pretende impactar benéficamente a cerca de 3 mil ciudadanos en municipios de Loreto, Maravillas y Villa García del estado de Zacatecas.
- Diabetes mellitus, hipertensión y enfermedades renales son los principales padecimientos de estas comunidades.

Estudiantes de la carrera de Médico Cirujano de la Universidad Autónoma de Aguascalientes coordinan la brigada médica que forman parte del Proyecto México Saludable (PROMESA) y que cuentan con la participación de más de 350 estudiantes de todo el país de las diferentes áreas de la salud, una agrupación que por tres días brindarán servicios de salud a comunidades vulnerables del estado de Zacatecas.

Este evento es anual y congrega a jóvenes comprometidos con la sociedad para apoyar con atención médica integral a zonas vulnerables mediante PROMESA, un proyecto que impulsa la Asociación Mexicana de Médicos en Formación (AMMEF), a la que pertenecen varias facultades de medicina de la República Mexicana.

La carrera de Médico Cirujano de la UAA concursó a nivel nacional con una propuesta de trabajo y la AMMEF la eligió como ganadora, motivo por el cual ahora coordina esta brigada médica nacional junto con la Sociedad Aguascalentense de Estudiantes de Medicina (SAEM); dio a conocer Janeth Elena Araujo Cárdenas, estudiante de la UAA y presidenta de PROMESA en este 2017.

Araujo Cárdenas destacó que esta brigada se llevará a cabo durante tres días a manera de campamento, tiempo en el cual los alumnos, apoyados por académicos del Centro de Ciencias de la Salud de la UAA, estarán presentes en las poblaciones seleccionadas que son: Loreto, Maravillas y Villa García, todos municipios de Zacatecas; poblaciones donde los alumnos de la UAA detectaron mediante un estudio previo enfermedades crónicas degenerativas como diabetes mellitus, problemas renales e hipertensión, por lo cual ya tienen un panorama de la situación a atender.

La presidenta de PROMESA explicó que durante los tres días, los centros de atención se concentrarán en instalaciones educativas en cada comunidad en las cuales se cubrirán distintos servicios como: consulta médica, detección de glucosa, anemia, hipertensión, atención en terapia física, salud bucal, tipificación de sangre, charlas con adolescentes sobre salud sexual y reproductiva, talleres de primeros auxilios, tratamiento del pie diabético y atención de urgencias mínimas; además de que se les canalizará a las instancias de salud necesarias en casos que lo requieran.

Janeth Elena Araujo Cárdenas dio a conocer que participan más de 350 miembros de sociedades de alumnos de medicina de ciudades como Aguascalientes, Querétaro, San Luis Potosí, Veracruz, Zacatecas, Tijuana, Mexicali, Sinaloa, Durango, Michoacán, por mencionar algunas. Juntos forman un grupo multidisciplinario con estudiantes de medicina, terapia física,

estomatología, nutrición, optometría y pedagogía que buscan dar mayor cobertura a la atención de la salud para ciudadanos en condiciones adversas y contribuir a elevar la calidad de vida de la población.

